
他の方からも応援のメッセージをいただき、とても心]全かったです。メインの演題は松丸先と生と本黄田先生ということも
あり、予想以上に人が集まつていましたが、前の週にウェイドの皆さんの前で練習できたこともあり、しつかりと発表出
来たと思います。今回の発表では木の実歯科の方々に沢山協力していただき、また製作の際には片原課長に大
変お世話になりました。本当にありがとうt安ゴいます。このような機会を与えて下さつた褒輪社長に感謝して、この経
験を今後に生かします。 【仁丼】

平成30年 10月 5日から7日 まで横浜で行われた国際歯科大会に体暇を使用して参加してきました。前日に横浜に
向かい、日頃から大変お世話になっている株式会社ウェイドさん(こd険拶してきました。ラボの中や仕事の流れを見せ
て頂き、さらに翌週に控えた自分の発表の予演会や食事会を開いて頂き、とても良い経験と楽しい時間を共有でき
て,F常に有難かったです。
翌日からは国際歯科大会で様々なお話を聴いてきました。初めて参加しましたが、日本の最高峰の歯科医師や歯
科技工士、歯科衛生士の方々から海外の演者などの公演を聴いてとても刺激を受けました。いつもお世話になつてい
る佐藤幸司先生をはじめ、久々にOBの方と食事をしたり、学生時代の先輩などこお会いできた事も嬉しかったです。
ウェイドの皆さんとお会いした前日から3日 間の勉 ]虫会ととても楽しい日々を過ごせました。今回の経験を今後に生か
してまた頑 ]長つていこうと思います。【I三井】
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直 立 歯 鶉 医 学 研 魂 大 会
平成30年 9月 22・ 23日と2日 間にわた
つて開催された大丈夫 14回直立歯科
医学研究大会に参加してきました。
直立歯科医学研究会は字の如く、パラ
ンス良く、まつすぐ立つことを目的しており、
「スウイング現象」という新しい知見の臨
床応用を研究している会です。
会員には歯科医師・歯科衛生士・歯科
技工士のみならず、医師。理学療法士。

柔道整復師・看護師など医療に関わる
様々な職種の方が在籍しているのがEロ

象的でした。講演内
容も咬合を含め
た口腔内環境が、
全身に及ぼす影
響をどう好転させ
ていくかということ
がテーマとなつてい
るものが多く、今
後の歯科のキーワ
ードでもある、医科
との運携に兆しが見えました。【片原】

社外の出来事

北海道歯稗技工学術大会 で函館市
平成30年 10月 13日 (土)に学術研修会があり
ました。当社の仁井君が会員発表をおこないました。
堂々と発表してる姿に【本L中晃のおやじ】は安心
しました。やれば出来るですね !

講演は義歯で著名な松丸先生でした、久しぶりに
お会いする事ができ大変貴重な時間でありました。
一歩踏み出すと違う景色がそこには広がつております。【蓑輪】

平成30年 10月 13日 、第63回北海道歯科学術大会の会員発表のため函
館まで行つてきました。遠方にもかかわらず、蓑輪ネ生長をはじめ、上本寸吉[長、
片原課長、足立さんの4名もの方力現地まで来てくれました。

北海道医療大に電講義

認 認 盤 寧き腱 聰
をしてきました。担当課目は【医療倫理学】
です。とつても真面目な学生さん達ですのでスムーズ(こ講義ができました。
我々がいる歯科界からはいい話が聞えていませんが、果たしてそうでしょう
か?将来有望な若者に悪い話1鋤 りヽしてもしょうがない !未来は明るいよ～
こんな話をしてきました。【少年(若者)よ大志を抱け】です。【嚢輪】

社外の出来事②
手紹郷匙史研究会

過日手稲郷土史研究会の皆様と西区選出の
和田道議会議員の事務所へ皆様と一緒に訪
ねてきました。
50年前までは発寒,Hまで十日手稲町だつたことを
言己!ほしている人々も段々減つてきています。
この手稲郷土史研究会の皆様はとにかく手稲
の歴史に詳しいです。その歴史を後世に残す為
に積極的に様々な場所へ出向いています。その
姿勢は見習うべき姿です。
何かお役に立てる事があれ(賜力します。【蓑輪】
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バ ランスよくまつす ぐに立つ

それが歯千斗医療の役割
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